

**Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
liebe Unterstützer von unserem Projekt Sonnenstrahlen!**



Auch in diesem Schuljahr haben unsere Grundschulkinder und deren Eltern abgestempelte Briefmarken gesammelt, die, an einen Briefmarkenhändler verkauft, zu Sonnenstrahlen für bedürftige Kinder und Familien in Argentinien werden. Wir wissen, dass auch viele von Ihnen, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, unser Projekt unterstützen und uns immer wieder abgestempelte Briefmarken zukommen lassen. So konnten wir in diesem Schuljahr die noch nie da gewesene Menge von **15,048 kg** abgestempelter Briefmarken an Schwester Verena vom Kloster Bonlanden übergeben.

Allen, die uns in diesem Schuljahr mit Briefmarken unterstützt haben ein **herzliches Dankeschön**, verbunden mit dem Aufruf kräftig weiter zu sammeln! Ein Anfang ist im Sammelgefäß in unserer Aula schon gemacht.